

学年通信 優 厳 実 行



～他人を思いやる優しさを，自分を律する厳しさを～

1. 学校再開について

やっと、学校が再開されました。コロナ休業中の授業の対応も変化していき、玉造中学校ではオンラインで授業を進めるようになりました。オンラインの授業は自宅で授業を受けられるメリットがありますが、教師が生徒に直接フォローができないデメリットもあります。また、ネットの状況によって授業が受けられなかったり、課題が提出できなかったりと、様々なトラブルもありました。その都度、学校に連絡をいただきましたので、対応することができました。生徒・保護者の皆様のご協力に感謝しております。

学校が再開し、授業がさらに進んでいきますが、オンライン授業で行った内容を確認しながら進めていきたいと考えています。上記したように、きちんと参加できなかった授業もあると思います。生徒の皆さんにおいては、オンライン授業でわからなかったり、疑問が残っていたりする部分をそのままにせず、積極的に質問してほしいと思います。保護者の皆様におかれましては授業に関してはもちろん、他のことでも不安や疑問がありましたら質問していただければと思います。

< 10月の予定 >

- 10月12日 駅伝試走
- 10月14日 計画委員会
- 10月20日 県東地区駅伝大会
- 10月21日 委員会
- 10月22日 英検 IBA
- 10月26日 新人戦（～30日）

2. 実習生紹介

1年1組 齊藤 芽瑠(さいとう める)

はじめまして、1年1組のクラスと1学年の数学を担当させていただいています。分散登校やオンライン・通常授業等、これほどにも様々な形の教育活動を3週間の中で経験できるのは、大変貴重であり、本当に沢山の事を学ぶことができました。1組には元気で個性豊かな生徒が多く、おかげで毎日が楽しいです。教育実習も残りわずかですが、どうぞよろしくお願いいたします！



1年2組 井能 楓(いのう かえで)

こんにちは！玉造中学校の卒業生であり、現在、教育実習をさせていただいている井能楓です。1年2組と理科の授業を担当させていただきます。このようなご時世の中で、教育実習を受け入れて頂いたことはとてもありがたく、オンライン授業や分散登校など様々な経験をすることができました。学校、生徒、保護者の皆様にはとても感謝しています。ありがとうございます。2組の皆さんの温かい雰囲気のおかげで楽しく実習をしています。残り数日ですが、どうぞよろしくお願いいたします。

